



## **Universidad Albizu gradúa a 342 nuevos profesionales de la conducta humana**

*La institución celebra su colación de grados número 50*

**San Juan, PR (2 de noviembre de 2019)** - La Universidad Carlos Albizu cumple medio siglo formando profesionales con grados académicos especializados en el estudio y manejo de la conducta humana en distintas vertientes. El viernes, 1 de noviembre se celebró en el Centro de Convenciones su quincuagésima ceremonia de colación de grados, en la que se reconoció el esfuerzo y se le otorgó título académico a 342 nuevos graduados. De ese grupo, 239 se graduaron de maestría, 52 de doctorado y 51 de bachillerato en disciplinas de Psicología, Psicología Clínica, Terapia del Habla y Lenguaje, Psicología Industrial y Organizacional, Consejería Psicológica y Psicología con Especialidad en Consultoría, Investigación y Docencia.

“La comunidad necesita de la Universidad y en la Universidad Albizu hemos tomado en serio ese compromiso. Seguimos buscando ese acercamiento a la gente, identificando y ayudando a atender las necesidades de la comunidad desde la institución y la academia, con conocimiento y con servicio. También estamos enfocados en preparar profesionales que amplíen y repliquen ese compromiso mediante la investigación y el trabajo directo con los ciudadanos. Felicitamos a este nuevo grupo de profesionales que hoy reciben la encomienda de aportar al bienestar de nuestra sociedad,” indicó el Dr. José Pons Madera, presidente de la Universidad Albizu.

Entre el grupo de recién graduados se encuentra Yamirca L. Carrión, Graduada del Programa MS en Psicología Industrial Organizacional, quien completó sus estudios mientras atravesaba un largo y doloroso proceso de recuperación tras sufrir un accidente que puso en grave peligro su vida. Las lesiones sufridas la mantuvieron postrada y luego en silla de ruedas por meses. Confrontada con la posibilidad de que no pudiera volver a caminar, la ahora graduada relata que “tuve la opción de decir no puedo más y rendirme, pero en el proceso solo había una opción, tomar la decisión de si quería vivir y caminar. Decidí que mis sueños eran más grandes que mis

circunstancias, decidí terminar mis estudios, ir a la universidad y hoy puedo decir lo logré. Estoy de pie.”

Durante la ceremonia también se entregó un Doctorado en Ciencias del Comportamiento “Honoris Causa” – Magna Mayela Martínez Jiménez (Sor Magna). La colación de grados se le dedicó la fenecida Dra. Gabriela Sifre quien fue directora del Programa de Psicología Clínica. La Universidad Albizu, fundada en 1966, es la primera institución especializada en psicología en todo Puerto Rico y el Caribe. Actualmente su oferta académica abarca las áreas de psicología, educación, terapia del habla y lenguaje, inglés, justicia criminal y servicios humanos.

###